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ramento , in relazione agli impegni che a 
norma di legge le è consent i to prendere an-
nualmente pei lavori e provvis te in conto 
pa t r imonia le ed ai l imiti pure annua l i in cui 
debbono essere con tenu te le spese relat ive. 

« Quan to al cambio delle a t t ua l i p ia t ta -
forme il p rovved imento non rappresente-
rebbe u n a vera necessità, perchè il disposi-
tivo degli a l lacc iament i dà la possibili tà di 
eseguire le necessarie manovre , per l 'accesso 
ai binari dello scalo, con le locomotive, e 
d ' a l t ra p a r t e non sarebbe tecn icamente pos-
sibile, m a n c a n d o f ra i binari la d i s tanza 
all 'uopo indispensabile. 

« Infine l ' impian to , a cui ^ ¿ « ^ « u eli-
alluda il pun toc i«™ necessario perchè du-

.4?ul\rn lavoro normale sono sufficienti gli 
impian t i esis tent i e ai maggiori bisogni che 
si verificano nel periodo delle fiere e in 
quello della c ampagna delle barbabietole , 
si f a f r o n t e a d e g u a t a m e n t e uti l izzando il 
piano caricatore mili tare. 

« Il sottosegretario di Stato 
* D E SETA ». 

P R E S I D E N T E . Lo stesso onorevole sot-
tosegretar io d i s t a t o per i lavori pubblici 
annunzia di aver da to r isposta sc r i t t a al-
l 'onorevole Visocehi, « P e r sapere se e quan-
do i n t enda procedere a l l ' appal to dei lavori 
di sistemazione'del fiume Gari, a p p a r t e n e n t e 
alla bonifica della Valle del Liri ». 

R I S P O S T A SCRITTA. — « Agli effet t i della 
dichiarazione di pubbl ica ut i l i tà del l 'opera, 
fu o rd ina ta la pubblicazione del piano gra-
fico in cui si dovranno svolgere i lavori e 
del piano parcellare delle zone di te r reno 
che occorrono da occupare . I l p re fe t to non 
ancora ha inv ia to la relazione di tali pub-
blicazioni, onde al r iguardo s o n o s ta te f a t t e 
sollecitazioni. 

« Appena le de t t e fo rma l i t à sa ranno re-
go la rmente adempiu te , si procederà con la 
maggiore p remura alla ulteriore i s t ru t to r ia 
del proget to , ed indi alla disposizione di 
appa l to . 

» Il sottosegretario di Stato 
« D E SETA ». 

P R E S I D E N T E . Lo stesso onorevole sot-
tosegretar io di S ta to per i lavori pubblici 
annunzia di aver da to r isposta scr i t ta al-
l ' interrogazione dell' onorevole Bolognese, 
« per sapere se non creda oppor tuna , anzi 
necessaria, la sollecita costruzione di una 
banchina-merc i alla f e r m a t a del casot to 
cantoniere , in con t rada Candida , sulla fer-

rov ia Trinitapoli-Cerignola, t e n u t o conto, 
specialmente , della esiguità della spesa 
d ' i m p i a n t o e d'esercizio, e del g rande utile 
che ne deriverebbe agli agricoltori di quella 
regione, al commercio espor ta tore , ed alla 
stessa Amminis t raz ione delle ferrovie dello 
S t a to ». 

R I S P O S T A SCRITTA. — « Il proget to per 
l ' impian to del servizio merci a Candida è 
in corso di compilazione. Questa però, da t i 
i molti al tr i s tudi e lavori a cui deve 
t endere la Divisione manter»; — * 
poli, non è ano.— 
-K.-.L • « Il sottosegretario di Stato 

« D E SETA ». 

P R E S I D E N T E . Lo stesso sot tosegretar io 
di S ta to per i lavori pubblici annunz ia di 
aver da to r isposta scr i t ta al l ' interrogazione 
dell 'onorevole Pie t raval le « in torno alle con-
dizioni nelle quali versa l 'esercizio della fer-
rovia Campobasso-Isern ia , ed in torno al 
modo col quale vengono t r a t t a t i da l la Di-
rezione generale delle ferrovie i vot i di 
quelle popolazioni e le r ichieste dei loro rap-
presen tan t i ammin i s t r a t iv i e politici ». 

R I S P O S T A SCRITTA — « Nel servizio delle 
linee ferroviar ie del Molise, non esclusa la 
Campobasso- I se rn ia , sono s ta t i i n t rodo t t i 
negli u l t imi anni vari migl ioramenti che di-
most rano come l 'Amminis t raz ione, lungi 
dal t r a scura re tal i linee, abbia p rocura to di 
t enere nel dovu to conto gli interessi delle 
popolazioni che ne sono servi te . 

« Pe r q u a n t o r iguarda il mater iale , s ta 
in f a t t o che f anno su di esse servizio loco-
mot ive nuove del gruppo 905 che hanno 
appena due anni di v i t a . Ino l t r e sotto la 
gestione dello Sta to si sono is t i tu i te pic-
cole squadre di rialzo a Campobasso e a 
Benevento , che non si avevano sot to la pas-
sata gestione e che assicurano una più ra-
pida r iparazione dei veicoli circolanti su 
quelle linee. Di più t u t t i i t reni della Be-
neven to-Termol i sono ora serviti dal f reno 
Wes t inghouse ed hanno il r i sca ldamento a 
vapore , mentre due coppie di t reni , sulle 
t r e della Campobasso- I se rn ia , hanno il f reno 
West inghouse; ciò che, obbligando a d i im-
piegare nella composizione dei t r en i so l t an to 
veicoli aven t i simili requisi t i moderni , ga-
rantisce che non siano f a t t e più circolare 
coi t reni stessi v e t t u r e dei t ipi più a n t i q u a t i 
e^meno accet t i al pubblico. 

« D ' a l t r a par te , per po te re u l te r iormente 
migliorare immateriale adibi to alle linee del 


